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Одна из важных и добрых традиций медицинского института-академии-

университета – встречи выпускников. Выпускники прошлых лет 

встретились в стенах родного вуза в его юбилейный 70й год.  

Общение с выпускниками всегда дает заряд позитива.  

Герой нашего интервью – Галина Васильевна Кобелева, канд. мед. наук, 
Отличник здравоохранения РФ, ветеран Кемеровского государственного 

медицинского университета,  
выпускница первого набора лечебного факультета, врач-фтизиатр, с 1977 

г.  по 2019 г. преподаватель кафедры фтизиатрии. 
- Галина Васильевна, мы очень рады что вы приехали в родной вуз. 

Расскажите о вступительных экзаменах. Что почувствовали, когда 

узнали, что поступили в медицинский институт?  

-  Я очень готовилась к вступительным экзаменам и надеялась, что 

поступлю, мечтала об этом. Я смотрела с сеновала в дырочку, врачи мимо 

проходили, а жили мы рядом с больницей. Я так надеялась, что поступлю.                                        

И поступила!  

 



- Первый учебный день в вузе – каким он был, торжественным, 

волнительным? 

- Первый день был необыкновенным. Я сравнивала со школой.                             

Как в школе были занятия, как здесь. Нас рассадили в светлой комнате, 

десять человек было в нашей группе. Все мы познакомились.                                           

Так это было необычно для меня, занятия проходили ни как в школе по 

звонку. Свыклась с этим.   

- Какая была первая дисциплина? 

- Первую лекцию нам читали по терапии.  

- Люди, тогда создававшие вуз, - сегодня легендарные личности в его 

истории. Какие воспоминания у Вас о них? 

- Я помню Степана Васильевича Беляева – первый ректор, идя по коридору 

корпуса, кого-то журил, кого-то хвалил. Мы все его звали папой.                          

Хороший был человек такой, вот это я помню хорошо.  

Хочу сказать, какие были прекрасные лекции Сырнева В. В. Спустя время 

мы с ним встречались. Я консультировала областную больницу, мы часто 

общались и вместе с ним консультировали больных.                                              

Подгорбунского М. А. тоже помню, читал нам лекции. Он был очень 

строгим. Во время обхода лишних слов не говорил, с точностью оценивал 

состояние больного, был строгим и справедливым.  

- Кого из преподавателей считаете своим Учителем во врачебной 

практике? 

- Я фтизиатр. У нас работал практический врач одну неделю. Весь 

туберкулез прошли за всю неделю. Я поняла одно, что это заразное 

заболевание и возможно заразиться от больного человека. Это хорошо 

запомнила.                                                                                                                                                    

У меня было много любимых дисциплин, одна из них невропатология.                      

Я одну сессию сдала на отлично всю. Даже хотела стать неврологом.                            

Случайно стала фтизиатром. Приехала в Ижморский район, и мне сказали, 

что нам нужен фтизиатр и нужен терапевт. Но если терапевт, то нужно 

ехать в село Колыон, это очень далекая деревня. А я подумала: я родилась в 

г. Кемерово, окончила вуз в г. Кемерово, ехать неизвестно куда, и, 

согласилась быть фтизиатром. Фтизиатрию я совсем не знала. И на мое 

счастье приехала Копылова Инна Федоровна бывшая зав. кафедрой.                                

Она приехала проверять мою работу. А что проверять, я ничего не знала. 

Инна Федоровна все мне рассказала, я все записала как лечить, какие 

препараты. И по ее методу стала лечить больных.                                                                                  



Инна Федоровна – это первый человек, который дала азы знаний по 

оказанию помощи больным туберкулезом.   

- Встречаетесь, общаетесь со своими однокурсниками?                                        

Кем они стали? 

- У меня была подруга Валя Гусева. Мы учились в одной группе и по 

способностями были одинаковыми. Часто вместе готовились, вместе 

учились хорошо. Живет сейчас она в Белокурихе. Работала врачом 

терапевтом, читала электрокардиограмму. Она мне сказала обязательно 

посетить это мероприятие и рассказать ей, кого я встречу в нашем вузе.  

- Ваши поздравления Альма-матер с 70 – летием.                                     

Пожелания коллективу и обучающимся.  

- Хочу обратиться к студентам. Заканчивая вуз -  это еще не все. 

Обязательно пройти ординатору. Это большое дело освоение узкой 

специальности. Учиться всю жизнь. Перед собой всегда иметь книгу, 

журнал, читать и читать. И тогда вы будете хорошим врачом.   

  

 

 

 

 

 

 

 

«Все основные вехи моей жизни не были 

запланированы, но они оказались весьма 

действенными, необходимыми и желанными»                     

                                                          Г. В. Кобелева 


